

PUBLIK

Babinsa Kalianget Pantau Vaksin Anak Usia 6-11 Tahun di SD Negeri Pinggir Papas II

KODIM 0827 SUMENEP - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Jun 16, 2022 - 14:19



SUMENEP - Babinsa Koramil 0827/02 Kalianget Koptu Tomy Al Khomar memantau pelaksanaan vaksinasi anak usia 6 - 11 tahun dosis ke 2. Kegiatan vaksinasi berlokasi di SD Negeri Pinggir Papas II Dusun Ageng Desa Pinggir Papas Kecamatan Kalianget, Kabupaten Sumenep. Kamis (16/6/2022).

Orang tua yang membawa anak-anak tampak antusias menunggu giliran untuk menerima vaksin COVID-19 dari petugas kesehatan. Bahkan antrian pun sudah terjadi sejak pagi hari.

Adapun, anak usia 6 hingga 11 tahun yang akan menjalani vaksinasi COVID-19 akan menjalani pemeriksaan kesehatan, seperti halnya prosedur vaksinasi bagi orang dewasa.



Babinsa Koptu Tomy Al Khomar berharap, antusias masyarakat untuk menyuntikkan vaksin COVID-19 anak usia 6 hingga 11 tahun bisa mempercepat tercapainya kekebalan komunal.

"Percepatan Vaksin dosis 2 ini terus dilakukan, minimal sudah dosis lengkap untuk meminimalisir tertular covid-19, harapannya anak-anak sudah mendapatkan kekebalan komunal" harapnya.

Koptu Tomy Al Khomar mengatakan, kegiatan Vaksinasi terhadap anak-anak SD berusia 6-11 tahun dilakukan di tempat sekolah masing-masing untuk memudahkan dalam pelaksanaannya.



“Hari ini kami mantau Vaksinasi di SD Negeri Pinggir Papas II, sebenarnya tidak hari ini saja, karena kemarin sudah dilakukan sekolahan lain, sehingga pada saat itu juga kita selalu mengedukasi kepada masyarakat terutama orang tua siswa,” pungkasnya

Upaya edukasi ini dilakukan mengingat terdapat beberapa anggapan orang tua yang tidak berkenan buah hatinya untuk divaksin. Namun, berkat upaya pendekatan dan pemahaman yang disampaikan dari pihak tenaga kesehatan dan para guru sekolah pada akhirnya orang tua mempersilahkan anaknya untuk disuntik vaksin demi kesehatan dan agar bisa terhindar dari paparan Covid-19.

“Alhamdulillah setelah proses vaksinasi dosis dua hari ini tidak terjadi dampak yang selama ini dikhawatirkan, masyarakat akhirnya menyadari pentingnya mengikuti vaksinasi,” tambahnya.